



NP

NICE PROPERTY

4 Pièces

144 m²

Réf. BS-11080

1 290 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE CIMIEZ : En plein coeur de Cimiez, au dernier étage d'une belle résidence de standing avec gardien, grand et lumineux 4 pièces de 144 m² en triple exposition, à moderniser, ouvert sur une fabuleuse terrasse de 380 m² de plain pied avec jardinières arborées, barbecue, local de rangement, offrant des vues panoramiques sur les collines, la ville, la mer et le Cap d'Antibes. Il se compose d'une entrée, grand séjour, cuisine indépendante, chambre de maître avec dressing et salle de bains, deux autres chambres dont une avec douche, toilettes invités et de nombreux rangements. Ce bien ...

NICE CIMIEZ : In the heart of Cimiez, on the top floor of a modern residence with caretaker, large and bright 3-bedroom apartment of 144 m² with triple exposure, to be renovated, opening onto a fabulous terrace of 380 m² on one level with tree-lined planters, barbecue, storage room, offering panoramic views of the hills, the city, the sea and the Cap d'Antibes. It consists of an entrance, large living room, independent kitchen, master bedroom with dressing room and bathroom, two other bedrooms, one with shower, guest toilet and plenty of storage space. This exceptional property with very high ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

